



EL GOBIERNO desplegó más de 1.700 efectivos policiales.

Bolivia:

"Esta lucha va a seguir", advierte Evo

La policía desbloqueó rutas tomadas por sus seguidores.

FRANCE PRESSE

El expresidente de Bolivia Evo Morales advirtió ayer que los bloqueos de rutas impulsados por sus simpatizantes continuarán tras casi dos semanas de movilizaciones, con choques entre la policía y campesinos que dejaron más de una decena de heridos.

"El pueblo sano y honesto no se vende ni se rinde. Esta lucha va a seguir", dijo Morales. "Yo no sé a qué está jugando Lucho (Arce) y su gobierno (...), el fascismo ha vuelto", añadió el exmandatario.

Los enfrentamientos entre la policía y los campesinos pro-Morales durante el intento por desbloquear las vías dejaron el viernes un saldo de 14 agentes heridos y 44 civiles detenidos. Los choques más violentos ocurrieron en Parotani, un sector en medio de la ruta que une Cochabamba con La Paz.

El Presidente Arce destacó el trabajo de la policía para liberar "al menos 12 puntos" de bloqueo y aseguró, en referencia a Morales, que "no permitirá que el interés de una persona se anteponga al bienestar colectivo".